



Une Communauté vivante, fière de ses origines, éveillée à sa vocation présente et remplie d'espérance pour l'avenir célèbre, en 1985, QUATRE-VINGT DIX ANS de vie chrétienne!



janvier 1985.

Chers paroissiens,

VERNER célèbre cette année QUATRE-VINGT DIX ans, cinq générations de vie paroissiale. L'histoire de Verner se confond avec l'origine du Nord-Ontario: des familles francophones venant du Québec, et même des Etats-Unis qui dès 1883, partent à l'aventure pour bâtir un pays neuf. Verner a un passé prodigieux et coloré: l'attachement à la terre, fidélité à la foi catholique, amour du travail créateur, importance de la famille. Verner, c'est aussi l'éclosion de nombreuses vocations pour l'Eglise et le monde professionnel, l'attachement à la langue française, les luttes scolaires, le leadership dynamique de Mgr Oscar Racette pendant 50 ans, le succès du mouvement coopératif, l'ambition pour une haute qualité de vie. Voilà pour le PASSÉ. Ce sont nos racines dont nous sommes fiers.

Notre paroisse St-Jean-Baptiste de Verner est aussi bien vivante dans le PRÉSENT en 1985, et très consciente de sa vocation sociale et chrétienne. La paroisse n'est pas seulement un territoire; elle est une communauté de personnes groupées en familles, conscientes de leur dignité de fils et filles de Dieu, fidèles à l'Eglise Catholique, des cellules vivantes dans un grand Corps qui s'appelle l'Eglise de Jésus-Christ. La prière, la fidélité à l'Évangile, le pardon mutuel, la charité en action, le souci des brebis perdues, le respect de l'autre, le travail au bien commun sont toutes des qualités essentielles à la vie paroissiale. Le mot ENSEMBLE est une réalité de chaque jour et une autre condition à l'efficacité du bonheur présent.

Notre paroisse regarde aussi vers l'AVENIR. Contrairement aux prophètes de malheur qui ne parlent que d'échecs et de décadence, je vois un bel avenir pour notre paroisse. 1985 est l'année internationale de la jeunesse. Nos jeunes ont besoin d'aimer et d'être aimés: ils ont donc besoin d'une famille où il y a de l'amour. Nos jeunes ont besoin du bon exemple des adultes, ils ont plus besoin de témoins que de juges, ils ont besoin qu'on leur parle de Dieu, du vrai Dieu. La visite du Pape Jean-Paul II chez nous en septembre 1984 a réveillé nos racines de foi et a été une grande lumière d'espérance pour l'avenir. Le Saint-Père nous a rappelé que tout est possible pour ceux qui sont fidèles à Dieu. "N'ayez pas peur. Ouvrez les portes au Seigneur notre Dieu."

Je suis fier d'être votre pasteur depuis août 1980. Je prends au sérieux mon rôle de rassembleur, de témoin de l'Évangile et de donneur de Vie. Je félicite le Conseil Paroissial pour l'initiative de cet album de famille. Puisse-t-il pénétrer dans toutes les familles, contribuer à mieux nous connaître, pour mieux nous aimer!

Votre curé qui vous aime beaucoup,

*A. G. Savignac, Jtre.*

